

# СОДЕРЖАНИЕ

## ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

В.В. ТРУШИН — О творческом подходе к управлению войсками (силами) .....	6
V.V. TRUSHIN — On the Creative Approach to Troop/Force Control	
М.В. АНДРЕЕВ, М.А. САВЕЛЬЕВ, Р.В. ГЛАДКОВ — Сохранение живучести воздушных десантов .....	19
M.V. ANDREEV, M.A. SAVELYEV, R.V. GLADKOV — On Rendering Less Noticeable Airborne Assault Combat Equipment	
А.В. АНАНЬЕВ, С.В. ФИЛАТОВ, С.П. ПЕТРЕНКО, А.Г. РЫБАЛКО — Формирование системы межвидовых разведывательно-ударных контуров.....	29
A.V. ANANYEV, S.V. FILATOV, S.P. PETRENKO, A.G. RYBALKO — Forming the System of Inter-service Reconnaissance and Assault Contours	
А.Н. МАЛЫЙ, С.С. ЛЯХ — Развитие и особенности применения беспилотной авиации военного назначения .....	37
A.N. MALY, S.S. LYAKH — Development and Employment of Military Unmanned Aircraft	

## ИНФОРМАТИЗАЦИЯ ВООРУЖЕННЫХ СИЛ

К.Е. ЛЕГКОВ, В.В. ОРКИН — Основные направления развития единого информационного пространства Воздушно-космических сил в современных условиях .....	47
K.Ye. LEGKOV, V.V. ORKIN — The Main Development Trends in the Uniform Information Space of the Aerospace Forces in Present-day Conditions	

В.А. СКИБА, А.В. СКИБА, А.А. ПОПОВ — Автоматизированная информационная система оперативно-диспетчерского управления электросетями военного назначения .....	54
V.A. SKIBA, A.V. SKIBA, A.A. POPOV — The Automated Information System of Operational Dispatcher Control of Military Power Grids	

## ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

Ю.Е. ДОНСКОВ, Ю.Н. ЯРЫГИН, Д.М. БЫВШИХ — Методика оценки состава, структуры и технического оснащения систем радиоэлектронной борьбы объединений (соединений) Вооруженных Сил России .....	70
Yu.Ye. DONSKOV, Yu.N. YARYGIN, D.M. BYVSHIKH — The Methodology of Estimating the Composition, Structure and Technical Equipment of Electronic Warfare Systems in Associations (Formations) of the Armed Forces of the Russian Federation	
В.П. АНДРИЙЧУК, В.Л. КОМОЛЬЦЕВ, И.А. КУРКИН — О критериальных значениях показателей эффективности огня артиллерии .....	80
V.P. ANDRIYCHUK, V.L. KOMOLTSEV, I.A. KURKIN — On the Criterial Values of Effectiveness Indicators for Artillery Fire	
А.М. АГЕЕВ, В.В. ПРОЦЕНКО — Место и роль систем технического зрения в авиации Воздушно-космических сил .....	86
A.M. AGEEV, V.V. PROTSENKO — The Role and Place of Artificial Vision Systems in Aerospace Forces Aircraft	
С.М. КЛИМОВ, С.В. КУПИН, С.Г. АНТОНОВ — Оценка защищенности систем передачи данных Вооруженных Сил Российской Федерации .....	92
S.M. KLIMOV, S.V. KUPIN, S.G. ANTONOV — Estimating the Security of Data Transmission Systems in the Armed Forces of the Russian Federation	
В.Л. ЛЁН — Оценка времени работы командного пункта армии военно-воздушных сил и противовоздушной обороны на этапе принятия решения на боевые действия .....	97
V.L. LYON — Estimating the Work Time of the Command Point in the Air Force and Air Defense Army when Deciding to Fight	
В.В. НОВИКОВ, К.Н. ПОГОРЕЛОВ, А.А. БОЛЬШИХ — Применение крылатых ракет длительных сроков хранения в ходе боевой подготовки .....	101
V.V. NOVIKOV, K.N. POGORELOV, A.A. BOLSHIKH — Employment of Long-storage Cruise Missiles in the Course of Combat Training	

## ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

А.П. ЕДЕМСКИЙ — Стрельба из танков с закрытых огневых позиций, за и против .....	106
A.P. YEDEMSKY — Firing from Tanks at Covered Firing Positions: Pros and Cons	
С.М. ДУДКО, С.В. ДВОРНИКОВ, В.Ф. САМОХИН — Барьеры на пути получения ученых званий в военных вузах .....	112
S.M. DUDKO, S.V. DVORNIKOV, V.F. SAMOKHIN — The Obstacles on the Way of Obtaining Academic Degrees at Military Universities	

## ПО МНЕНИЮ АВТОРОВ

Г.Г. ВОКИН, М.И. МАКАРОВ — Концептуальные основы создания оружия нового класса — дистанционно-кибернетического оружия .....	117
G.G. VOKIN, M.I. MAKAROV — The Conceptual Basics of Making New-class Weapons, Remote-controlled Cybernetic Arms	

## ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

Г.В. ЗИБРОВ — Военно-воздушная академия — путь длиною в век .....	126
G.V. ZIBROV — The Air Force Academy: A Century-long Journey	

## ВОЕННЫЕ ТЕОРЕТИКИ И УЧЕНЫЕ РОССИИ

Х.И. САЙФЕТДИНОВ — К 100-летию со дня рождения крупного ученого, основоположника военной кибернетики в СССР А.И. Китова .....	145
Kh.I. SAIFETDINOV — On the Centenary of Outstanding Scholar and Founder of Military Cybernetics in the Soviet Union Anatoly I. Kitov	

ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ .....	156
INFORMATION ABOUT THE AUTHORS	